



Rotary



茂原中央ロータリークラブ 会報

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



会長 村田 宏之



幹事 杉江 敏矢

クラブ創立 1993.1.12
 例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30
 例会場 茂原卸団地組合会館
 事務局 TEL 0475-26-1515
 FAX 0475-26-1516

Email mobarach.rc@gmail.com<http://mobarachuo-rc.com>

- ★ シェカール・メータ RI 会長
- ★ RID2790 梶原 等 ガバナー
- ★ 第7グループ 秋葉 芳秀 ガバナー補佐



第30巻 通巻第1317号 第31号 例会通回第1322回

★クラブ会報委員長 山岸 満佳 ★副委員長 横堀喜一郎

本日の例会プログラム

令和4年6月21日

(ロータリー親睦活動月間)

(本年度最終例会 点鐘18:00 於 竹りん)

点 鐘 村田 宏之 会長
 ソ ン グ 我等の生業

会長挨拶 村田 宏之 会長
 幹事報告 杉江 敏矢 幹事

委員会報告
 ニコニコ

秋葉芳秀ガバナー補佐クラブ訪問

パスト会長へバッチの贈呈
 クラブ事務所鍵の引継

出席報告 担当委員会

～慰労会・懇親会～
 締めソング 「手に手つないで」

6月14日例会

会長挨拶

村田 宏之 会長

皆さん、こんにちは。僕がここに立つのも今日で最後かと思えます。次は、竹りんでの最終例会なのでここで会長挨拶をさせていただくのは今回がこれで最後ということになります。残すところまだ半月以上ありますけれども、早かったのか長かったのか終わってみるとこんなものだったのかなと感じています。今日が終れば次ここに来るときはSAAとして神明さんのいる後ろの方から例会に参加できるかと思うと少し肩の荷が下りたような気がしております。来週もありますけれども、また楽しくできたらいいなと思っております。

ます。

最近、各自治体が「GoToキャンペーン」等やっていますが皆さんもようやく動き出してきたような雰囲気になっております。私も先週札幌に出張で行ってまして、偶然“ソーランよさこい祭り”というのをやっていた、すすきのの街の中で6か所位でステージを作って、茂原でもやっています“よさこい祭り”みたいな踊りをやりました。相当な人数が出てたと思うんですけども、皆さんマスクはしていますが結構な賑わいがありました。

茂原の七夕は今年も中止ということになりましたけれども、神明前会長とも話してましたが、来年はやるだろうってということで、また賑わいが戻ってくればいいなと思っております。そんな最中、動き出すということでやはり忙しくなって、仕事も皆さん動き出して公私ともにお忙しい時期を過ごしていると思えます。忙しい、忙しいと言いますと皆さんご存知の通り、忙しいという字、よく聞かれると思えますけれども、卍(りっしんべん)に亡くす、りっしんべんは心、心を亡くすという字になっているようです。

僕もこんなようなことを聞いて、忙しいという言葉を使わないようにと思いつつも過ごしています。といっても、ああ忙しいと言っちゃうところなんですけれども、あまり使わないほうがいい言葉なのかなと思いつつも過ごしているところがございます。忘れる、なんていう字も同じような意味があるようです。余裕を持ったスケジュールを立てて過ごして行けばいいのかなと思っております。7月からは少し肩の荷が下りて余裕を持った生活ができると思っております。でもこの会の会長を下りても、いろいろな役を狙っている団体がありましてそちらの方で役をやらされて、また忙しい日々が待っているのかなと思っております。

昨日、最近妻がはまっているBTSがデビ

ューした日だなんて言って大騒ぎしていました。ネットでライブ放送してたということですが、この間バイデン大統領と面会をして人種差別の件で訪問したということでした。韓国政府が率先してアイドルグループを世界に送って、外貨獲得なんて言われることともあるようです。そんなことを妻から昨日ちょっと教えてもらいました。この後岡さんにたっぷり時間を残したいと思います。

今日ここでロッテの報告をさせていただくのは最後となると思いますけれども、佐々木朗希投手がいいピッチングするんですけどもなかなか打線が打ってくれなくて勝ちに恵まれておりません。是非皆さんで応援してあげてください。現在の成績は29勝33敗一分け、相変わらず5位です。先週日曜日で交流戦が終わりました。交流戦の成績がなんと10勝8敗で12球団中3位だったということで、交流戦はいつも強いんですけども、ここで少し挽回したのかなというところもあります。あとは佐々木朗希君にまた頑張っていたいで楽しみにしたいと思います。ここで挨拶させていただくのは最後なんですけれども、今後もまた皆さんと一緒に活動できていければいいなと思っておりますので今後ともよろしくお祈りします。まだ終わったわけではありませんけれども、来週もまたよろしくお祈りします。ありがとうございました。

幹事報告 杉江 敏矢 幹事

●地区（回覧）

- ①2022-23年度小倉ガバナー事務所より、2023年メルボルン国際大会のご案内
期間：2023年5月27日（土）～31日（水）
- ②RLI推進委員会より、【注意喚起】なりすましメール・ウイルスメールに関するお知らせ
- ③千葉北ロータリークラブより、【注意喚起】なりすましメールに関するお知らせ
- ④ 米山記念奨学委員会より、ご報告と御礼
- ⑤ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会より、風の便り Vol. 7 No.11（通刊 93号）

●例会案内（回覧）

成田空港南 RC

●会報受信（回覧）

特になし

●その他（回覧）

- ・新座ロータリークラブより、焼酎・清酒をいただきました
- ・西那須野ロータリークラブより、50周年記念式典及び前夜祭写真について
- ・長南町観光協会より、令和4年度長南町花火大会中止のお知らせ



委員会報告



親睦活動委員会

生松 大典 親睦委員長

6月21日に本年度最終例会ということで昼間に親睦ゴルフコンペを行います。

皆さん楽しみにしていると思うので忘れてないと思いますが、9時集合で時間厳守でお願いいたします。

ゴルフコンペ

場所：南茂原カントリークラブ 9時39分スタート
プレー費：12,500円（昼食・キャディー付き）

会員卓話

「79年の人生 これからも楽しく」



岡 武 会員

こんにちは。先月79歳になりまして誕生祝をいただきました。79年の人生、振り返ってみますと、いろいろありました。まず第一です。非常に凄惨な時に生まれたもんだなと思って自分でも振り返ってびっくりしています。一番思い出すのはやはり戦後の育ち盛りの頃、食べるものが無かったことです。東京で父が病院をやっていましたが、一宮に別荘があったのでそちらの方に疎開しました。東京は空襲で殆ど焼け野原、食料もなかなか手に入らないということで一宮に疎開しました。農業地域ですから食べ物は沢山あります。そういう中で一宮町長が承知してくれまして病院を建てました。7人の兄弟がいましたが、父は細々と病院をやりながら、7人の子どもを育ててくれました。思い出せば大変な時だったんだなと思います。

今日話すのは私の78歳の事件をちょっと皆さんにお伝えしたいなと思っています。その前に、新しく入られた方や私をあまり良く知らない方もおられると思うので、自己紹介ではないんですけど話したいと思います。

大学は日本大学の理工学部機械工学科です。3年生の時に工場実習というのがあります。どこかの工場に行って実習を受けると卒業単位が貰えるんですが、茂原に第二吉田記念という会社がありまして、当時日本でも非常にユニークで変わった機械を作って、知られている会社でした。一宮におりましたので、近いからそこで夏休み1ヶ月工場実習をさせていただきました。

行って見たところ、今で言う町工場なんですね。実は町工場っていうのは本当に凄い人達の集まりなんです。私も大学で製図というところとした道具を使って書くんですけども、フリーハンドなんですね。フリーハンドで図面を書いて機械を作っちゃう。これは驚いたんですけども、その後、会社へ入社しまして当時の社長から「開発に入れ。設計部署で開発をやれ。」ということで、社長と私とあと一人いたんですけども、3人で開発という部署を別に作りました。そこで新しくこういうことが出来たらいけるんじゃないかというようなことを考えながら、機械の開発設計をやっておりました。7年間そういうことをやりましたが、29歳の頃に試作で作った機械が数台ありました。それは注文をもらって作った機械じゃなく開発用の試作器械ですからただ置いてあるんです。たまたまお客さんが来た時に試作用に使ったりしただけで、眠っている機械なんです。そういう機械がありましたので、その機械を私に使わせてくれということで許可をもらいまして、自分で会社を新しく設立しました。金属塑性開発工業という難しい名前の会社です。金属を塑性するという事は、切ったりとか削ったりではなく、外部から圧力をかけて変形させる。それを塑性加工というんですけども、そういう特殊な機械です。その機械を使って自作加工をやるということで始まりました。世の中にはいろんな金属がたくさんあります。大量生産でできる金属もあるし、レアメタルや希少金属、そういった特殊な金属もあるわけです。先端技術あるいは先進産業で使う材料というのは特殊な金属でレアメタルが非常に多いんです。そういうものが世の中に大量には出ない。非常に高価な材料なんですけども、そういうレアメタルを中心に受託加工をしようと考えました。そういう先進産業の会社を回って、いろいろなそういう金属や材料を調べ、「こういう加工ができる会社です。」と会社案内を出して回りました。結構珍しいということで、「こういうことできるか。ああいうことできるか。」という注文や問い合わせが多数ありまして、一躍有名な会社になりました。大学の研究所や大手の企業の開発部だからもいろんな相談がきます。そういうことで会社の方も初めは13人位でスタートしました。実はその前に、自分達が吉田記念にいた時にやっていたのはアルミの金属バットを作る加工をやっていました。その事業部を引き継いで一緒にやりました。その事業部の方は5年位やって独立し離れました。そういうことでスタートして、今年でちょうど50年が経ちました。本当は来年の1月なんですけれども、カタログに記載したのが今年になっています。偶然ですけど、西那須野ロータリークラブの創立50周年と一緒になんです。5年位前に息子が代表権も譲りました。2人息子がいますが、長

男が社長をやっておりまして次男が役員でいます。社員も37、8名でやって丁度いい位の仕事です。世の中の材料として、50年続き基盤がやっとできたなというところで渡したわけです。50年の仕事というのは、79年の人生の中のわずかと言えばわずかなんですけど、そういう積み重ねの中で今日があるわけです。

一番問題の話に入りますが、私は若い頃からタバコも吸いお酒も大好きで結構暴飲暴食でしたが、55歳を過ぎて宍倉先生に主治医になっていただいて通院するようになりました。毎月の検査を受けるようになり、最初は血糖値が高く糖尿病だということで食事療法から入りました。ここでお昼食べる時や家でも揚げ物だとかそういうものは一切食べないようにしています。そういう高カロリーなものは食べないようにやってきまして、血糖値は正常にほぼ戻ったんです。油断すると上がりますが、それでも食事の前に飲むインシュリンを分泌しやすくする薬を飲みながらやっていますので安定しています。主治医で息子の朋胤先生からは、「あんまりお酒飲んだりタバコ吸ったりは考えた方がいいよ。」ってしょっちゅう言われていたんですが、ハイ、ハイって言いながらあまりそれを守らなかったんですけど、そんなこともあり2020年の11月に朋胤先生が「ちょっとね、肝機能も良くないな」と「今日はエコーでも調べてみようか」ということでエコー検査をしたんです。「ついでにCTも撮ってみよう」ということでCTを撮って「間違いない」ということで、肝臓癌だという診断がされました。

「それでどうしよう」と言う時に、しーさんが千葉大卒業してますので自分の後輩たちが千葉大の大学病院にはいるわけです。千葉大に肝胆膵といって肝臓、胆のう、膵臓を専門にやっている部署があるんです。これはもう日本でも有名なところなんです。そこに現在大塚先生という教授がいるんですけど、その大塚教授を紹介してくれまして、即入院、検査入院で入って、「これは切除だな」ということで2021年の1月に千葉大の大学病院に新しい手術室が出来上がったばかりでしたが、1月5日からそれを使用するというので第1号で、1月5日に手術をしました。最初は肝臓3分の1位冒されているということでしたが、開けてみて安全のために4割位切除しました。それで10日間入院しましたが、3日目位に「ベッドから立ってみなさい」と言われたら、立てるんですよ。歩くのはちょっと無理だったんですけども1週間後に抜糸、それから「歩いていいよ」ということで歩き初めました。確か10日位で退院させられました。10日たってそのあと、1週間位でしーさんとゴルフをやっているんです。ゴルフもできるんだとびっくりしました。先生もびっくりしてるんです。ゴルフを調子よくできるんです。これも身体の為には運動も必要だというこ

とでずっとやっています。
その後、千葉大で検査を続けてやっていたんですが、肺がんが見つかったんです。胤胤先生も知っていたんですが、検査をしたら本当に肺がんだったんです。それで2021年5月に「左の肺全摘しなきゃダメだ」と言われました。えっと思ったんです。「全摘して先生もうこれでゴルフ出来ないでしょ。」って言ったら、でもその他にも方法があるというから、化学療法というのがあるということは聞いていたんですけど、「化学療法があるよ、やってみるか。どっちがいいと。」「化学療法の方がいいですと。ゴルフやりながら治療できるのならその方がいい」ということで、2021年の6月から抗がん治療を始めました。ワンサイクルが、点滴3回やるんです。様子を見ながら3週間おきにやるんですけど3サイクルか4サイクルやるんです。最初のワンサイクル終わった時にエックス線とCTも撮って見たら35%無くなっていると。それで2回目のサイクル終わってまたやってみたら75%無くなっていると。3回目の時はもう無いと。もう何も見えないということでびっくりしているんです。こんなに3回で。「じゃあ抗がん治療やめよう」ということで、あとは免疫療法というのがあって、抗がん治療とは違った免疫療法の薬を3サイクルやってそれで終わりなんです。実際に、ゴルフをやりながら2ヶ月位治療をしたんですけど、もう綺麗に無くなっていました。3回も終わってないという時に幕張に全身の癌が転移してないかどうか分かるPETというのがあるんですけど、それをやって何処にも影が見えない。
千葉大で最後の免疫療法で治療は終わりという時に、千葉大でもPETの検査しても影が無く綺麗だということで、一応安心は安心だと。あとは経緯をしばらくは見ていこうということになりました。
抗がん剤治療での副作用は、大学からいただいた冊子によるとかなりの項目があるんです。私はそのうちの一つだけの副作用で手足のしびれ、足のむくみが残っているんです。その治療をやりながら通院しています。それももうそろそろ打ち切りというか、非常にまれな例で先生もびっくりしています。医学というのは凄いな。どんどんどんどんそういう新しい療法が進んでいるんだなと思います。
皆さんももしそういう時には、ちゃんとした主治医を持って、いいアドバイスをくれる主治医が必要だと思います。主治医がなんでもやってくれなくても、この病院がいいよ。この先生にかかったらいいよ。といいアドバイスをしてくれるだけでも凄く違うんです。
しーさんは、千葉大の肝胆膵だとかそういうところの技術が凄くいいというのは知っているし、また自分の後輩だしちゃんとやってくれるだろうということで、紹介してくれたりとう

いうことが非常に大事だなと思います。
しーさんには本当に足を向けて寝られないくらい感謝しています。
79歳、大きな病気もして今もこんなにゴルフも楽しんで、まだこれからも楽しい余生を送れるんだと思っています。
皆さんも、いつかこういう人がいたんだということ思い出していただけたらと思っています。
ありがとうございました。



宍倉正胤会員さん、
ご指導ありがとうございました。

癌は普通「がんセンター」とかという話が出ますけども、医者、医者を選ぶことができるんです。以前にも話したことがあります、この疾患だったらここがいい、あそこがいい、という。紹介できますので何かあったら私に声をかけてください。



ニコニコ

新沢 弘樹 会員・・・西那須野さんでのコンペで優勝させていただきました。ありがとうございました。

出席報告

例会日	会員	出席	MU	欠席	免除	出席率%
6/14	27	18	7	2	0	92.59
5/31	27	22	3	2	0	92.59

7月行事予定

7/05(火)	理事会 11時30分・移動例会「竹りん」 誕生祝3名(今井会員・杉田会員・新沢会員) 入会式 武田会長所信表明
7/12(火)	通常例会 クラブ協議会「各委員会活動計画発表」
7/19(火)	通常例会 内部卓話：新入会員
7/26(火)	通常例会 平野一隆ガバナー補佐上期クラブ訪問